

# Moody's alerta de posible nueva reducción en calificación de México para 2020

Bancos de México rechaza la perspectiva negativa que Moody's dio a la banca

El presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Luis Niño de Rivera, rechazó la perspectiva negativa que la calificadora Moody's dio a la banca.

*Tenemos 500 mil millones de pesos de liquidez, esos 500 mil millones de pesos están para prestarse y para detonar crecimiento/, entonces no coincido para nada con la perspectiva negativa que tienen ustedes porque la banca hoy tiene las condiciones más sólidas de muchos años, la perspectiva negativa es, yo creo, curarse en salud y eso no se vale”, aseveró.*

Durante un foro organizado por la propia calificadora, Ariane Ortiz-Bollín alertó sobre la posibilidad de que haya menor crecimiento en el mediano plazo y mayores déficits fiscales que podrían llevar a una nueva reducción en la calificación de México para el 2020.

*Un riesgo importante en los próximos 2-3 años para el gobierno es que tener que dar transferencias recurrentes a Pemex y que estas transferencias pueden ser más altas de lo que el gobierno está asumiendo”, advirtió Ariane Ortiz-Bollín, analista de Moody's.*

## **Calificadora Moody's cambia perspectiva de Pemex a negativa**

La agencia calificadora Moody's cambió el jueves su perspectiva sobre la estatal petrolera Pemex a negativa desde estable, un día después de que su panorama sobre México también se ajustara a negativo.

La firma, que mantuvo sin cambios la calificación crediticia de Pemex en Baa3, argumentó que la inversión de capital planificada por la compañía estatal no será suficiente para lograr la reposición de sus reservas petroleras en 2019 y 2020.

Moody's también modificó su evaluación de riesgo crediticio base (BCA), que refleja la fortaleza crediticia intrínseca de crédito, a caa1 desde b3.

“La baja de la BCA a caa1 refleja nuestras expectativas de continuidad del flujo de efectivo libre negativo en PEMEX y de la tendencia de disminución de las reservas probadas, a pesar de los esfuerzos por reducir costos e impulsar las inversiones de capital”, dijo en un comunicado.